

いとう和子県政報告

2020年12月発行
発行者 静岡県議会議員
伊藤 和子

No.5
冬号

ごあいさつ

師走の候、寒さもひとしお身にしみる頃となりましたが、皆様いかがお過ごしでしょうか。

世界的に新型コロナウイルス感染症が拡大している中で、ご不安な毎日をお過ごしのことと存じます。

振り返ると、令和2年に入り、徐々に感染が拡大し、4月には緊急事態宣言が発令され外出の自粛や休業要請など、国を挙げて感染の収束に努めてきました。

徐々に感染者数、重症者数の減少も見られていましたが、7月頃より再度感染者数が増加の一途を辿り、現在に至っています。

長引く新型コロナウイルスの感染拡大で生活に様々な影響が生じ、先の見えない不安、ストレスを感じいらっしゃる方も多いのではないかと思います。

県議会といたしましては、今後も一丸となって県民の皆様方の命を守り、安心・安全な生活が送れますよう、皆様からいただきましたご要望を県へ届け、全力で新型コロナウイルス感染対策に取り組んでまいります。

一日も早く新型コロナウイルスの感染が収束しますよう心より祈っております。

静岡県議会議員 いとう和子



新型コロナ「STOP! 詐謗中傷」

静岡県では、新型コロナウイルスに感染された方々に対する詐謗中傷や嫌がらせが社会問題化していることを受け、府内に対策チーム「STOP!詐謗中傷アクション」を立ち上げました。

「闘う相手は人ではなくウイルス」と基本方針を定め、詐謗中傷の未然防止、被害の拡大防止、被害者の救済など、正確な情報発信や県民への啓発、相談の強化に取り組んでいます。



ラグビーモニュメント除幕式& ふじのくにスポーツセンター委嘱式

9月27日(袋井市 エコパスタジアム)

昨年開催されたラグビーワールドカップ(W杯)日本大会で、日本が強豪アイルランドを破った「静岡ショック」の1周年記念イベント「RUGBY in ECOPA again」(静岡県主催)に参列いたしました。

モニュメントはスタジアム前のエントランス広場に設置され、福岡堅樹選手が後半18分に決めた逆転トライのシーンがモチーフとなっています。

銘板には「エコパをラグビーの聖地に!」と刻まれています!



みんなと一緒に走りたい! 静岡県ブレードランニングクリニック

9月22日(静岡市 このはなアリーナ)

リオパラリンピックのメダリスト山本篤さん、佐藤圭太さんたちを講師に迎え、競技用の義足の体験イベントに出席いたしました。

「ブレード」と呼ばれるパーツがついた競技用義足を着用し、講師の方に指導を受け、会場内で走る喜びを感じていました。

夢が叶う日が来るよう応援をしていきたい!と心からエールを送りました。



～新型コロナウイルスとの共存社会～

「発熱等受診相談センター」開始

静岡県では、新型コロナウイルス感染症とインフルエンザとの同時流行に備え、発熱時の集中電話相談窓口として「発熱等受診相談センター」を開設いたしました。

発熱した方で受診にお困りの方からの相談は
「静岡県発熱等受診相談センター」にて
24時間電話相談を受付中

以下のいずれかに該当する場合には、
御相談ください

- ☆ 発熱した方で、「かかりつけ医」がない場合（「かかりつけ医」のある方は、相談センターに連絡する前に、「かかりつけ医」に御相談ください）
- ☆ 発熱した方で、「かかりつけ医」などの診療を受けられない場合
- ☆ 新型コロナウイルス接触確認アプリ（COCOA）の通知を受け取った場合
- ☆ 県外の保健所から、「新型コロナウイルス陽性者の濃厚接触者にあたる」との連絡を受け取った場合

静岡県内の受診相談センター

お住まいの市町	保健所	平日 8:30~17:15	それ以外の時間 (土日祝も含む)
下田市、東伊豆町、河津町、南伊豆町、松崎町、西伊豆町	賀茂保健所		
熱海市、伊東市	熱海保健所		
沼津市、三島市、裾野市、伊豆市、伊豆の国市、函南町、清水町、長泉町	東部保健所	静岡県発熱等 受診相談センター ☎ 050-5371-0561 ☎ 050-5371-0562	静岡県発熱等 受診相談センター ☎ 050-5371-0561 ☎ 050-5371-0562
御殿場市、小山町	御殿場保健所		
富士市、富士宮市	富士保健所		
島田市、焼津市、藤枝市、牧之原市、吉田町、川根本町	中部保健所		
碧南市、掛川市、袋井市、御前崎市、菊川市、湖西市、森町	西部保健所		
静岡市	静岡市保健所	☎ 054-249-2221	
浜松市	浜松市保健所	☎ 0120-368-567	

発熱の症状がない方の一般相談は下記をご利用ください

- 国コールセンター（9:00~21:00） 0120-56-5653
- 県庁専用相談ダイヤル（平日8:30~17:15）054-221-8560又は054-221-3296

新型コロナ 感染高まる「5つの場面」

① 飲酒を伴う懇親会

- 飲酒による注意力低下・大声
- 貸し切り部屋などの狭い空間での密
- 回し飲み、箸の共用



② 大人数や長時間におよぶ飲食

- 短時間の会食より高リスク
- 5人以上では、大声になりやすい



③ マスクなしでの会話

- マスクなしカラオケは高リスク
- 車やバスの中でも要注意



④ 狹い空間での共同生活

- 長時間の閉鎖空間の共有
- 寮の部屋やトイレは高リスク



⑤ 居場所の切り替わり

- 休憩に入った時は気が緩みがち
- 休憩室、喫煙所、更衣室は高リスク



海洋プラスチック問題を考える!!

ふじのくに県民クラブ「環境・SDGs部会」では Will and Weel 代表理事の五明玲子さんを講師に招き、増え続ける海洋ゴミについて勉強会を開催いたしました。

海洋ゴミ問題は深刻化しており、このままだと2050年には魚よりも海洋ゴミの量が多くなると言われています。

私たち一人ひとりのゴミを減らす意識や行動が、海の未来を守ることに繋がります!



静岡県では「海洋プラスチックごみ防止6R県民運動」に取り組んでいます。

文化観光委員会の質問と答弁

Q このはなアリーナで開催された “静岡県ブレードランニングクリニック”に参加した児童がクリニックに参加した後、地元の運動会で競技用の義足をつけ快走した。このイベントを開催した意義があつたのではないかと思う。

パラリンピックの開催県として、障がい者がスポーツに取り組みやすい環境となるよう、パラスポーツに取り組む機会を多く設けていくべきと考える。

私たち健常者が障がい者スポーツへの理解をもっと深めていく取組が必要であると思うが、今後どのような取組を考えているのか。



A 現在、パラアスリートのインタビューをホームページやSNSで情報発信を行っている。

今後の取組については、パラリンピック200日前にあたる2月頃に、多くの人にパラスポーツを体験していただき、広くその面白さを県民に情報発信していくようなイベントを考えている。

このような取組を重ねていくことで、パラリンピックを契機として多くの人が障がい者スポーツを理解していただけるよう取り組んでいきたい。



録画中継

12月8日、12月定例会で一般質問に登壇いたしました!



「静岡県議会インターネット中継」で検索して頂きますと、録画中継がご覧になれます。

是非ご覧ください!

毎月第二土曜日夕方、
FMハロー出演中
県政を
もっと身近に感じていただけるように、県の課題や旬な話題を、県民の皆さんに生の声でお届けします！

FM Haro!
「イブニングサテライト」
76.1 MHz
毎月第2土曜日
夕方5時~
5時30分

kazuko-ito.com

WEBサイト、SNSなどでも活動報告をしております。



いとう和子事務所

お近くにお越しの際は、是非立ち寄りください！

TEL 0538-31-2901 FAX 0538-31-2902